



EFE

**El huracán Helene** dejó más de 230 muertos y fue el segundo más mortífero que azotó EE.UU., en medio siglo, después de Katrina en 2005.

### MAYOR PODER DESTRUCTIVO:

## El calor récord de los océanos agravó los huracanes

El alza récord de las temperaturas oceánicas elevó la velocidad máxima de los huracanes en 2024, según un estudio que confirma que el calentamiento global amplifica el poder destructivo de las tormentas. El análisis del instituto Climate Central revela que los 11 huracanes en el Atlántico de 2024 se intensificaron entre 14 y 45 km/h. Así, tormentas tropicales como Debby y Oscar se volvieron huracanes. Y huracanes como Milton subieron de categoría. Aunque el estudio se centró en el Atlántico, sus autores afirman que los métodos pueden aplicarse a otras regiones.